

Internationale Jugendbegegnung Vila-Seca

Junge Musiker bringen positive Klänge aus Tuttlingen nach Katalonien

Angeführt von Musikschulleiter Alfons Schwab und Dirigentin Friederike Weber, reiste das Tuttlinger **Kooperationsorchester** der Musikschule Tuttlingen und der Tuttlinger Gymnasien, bestehend aus Schülerinnen und Schülern des IKG und OHG in Begleitung der Gymnasiallehrer Stefanie Diesch und Bernhard Diesch (Orchesterleiter) sowie Tristan Kaltenbach vom 26.02.2020 – 03.03.2020 nach Vila-Seca, Katalonien. Nach dem Besuch des spanischen Orchesters 2019 in Tuttlingen war dies der lang ersehnte Gegenbesuch und Austausch, bei welchem das über 50köpfige Sinfonieorchester aus Tuttlingen die katalanischen Freunde aus der Stadt Vila-Seca in Katalonien besuchte.



Auch die diesjährige internationale Jugendbegegnung ließ sich unter großem Erfolg verbuchen, was nicht nur an dem traumhaften Wetter und den angenehmen Temperaturen lag. Über eine Zeitspanne von sieben Tagen haben die Teilnehmer einiges erlebt. Es gab Wiedersehensfreude bei Schülern, die sich bereits aus dem Vorjahr kannten aber auch zahlreiche neue Kontaktknüpfer entstanden. Dadurch, dass die Schüler Großteils bei katalanischen Gastfamilien untergebracht waren, bestand die Möglichkeit einen intensiven Einblick in den Alltag und die Kultur des Partnerlandes zu erfahren. Gemeinsame Proben und zwei Konzerte sowie Abendveranstaltungen und Ausflüge rundeten das Erlebnis ab. Die Konzerte wurden gemeinsam mit deutschen und spanischen Schülern vorbereitet. Neben den Streich- und Sinfonieorchestern musizierten das Orchester Corelli unter der Leitung Quim Dosaigues, das Orchester Händel mit seinem Dirigenten Rafael Fabregat und der Chor des Konservatoriums Vila-seca unter dem Dirigat von Xavier Bitria und Charo Garzia Paolo.



Besucht wurden zusammen mit den Spaniern unter anderem das Fundació Pau Casals in San Salvador, ein Museum gewidmet dem Weltberühmten Cellisten Pau Casals. Die Liebe zur nahe gelegenen Altstadt der Provinzhafenstadt

Tarragona wurde den Tuttlinger Musikern persönlich von den Katalanen ebenso wie der Palau de la Música und die Sagrada Familia in Barcelona nahegebracht.



Die Organisation der Reise lag in den bewährten Händen des stellvertretenden Schulleiters Bernd Müller-Fliss und Jana Brenn (FSJ) von der Musikschule. Finanziell und ideell wurde dieser internationale Jugendaustausch durch Zuwendungen aus dem Kinder- und Jugendplan des Bundes (KJP) und Dank des Elternbeirats sowie des Fördervereins Viva la Musica der Musikschule ermöglicht. Moderate Teilnehmerbeiträge und die Unterstützung des Schulträgers der Musikschule ergänzten die Finanzierung dieses internationalen Jugendaustauschs. Alle Teilnehmer konnten ihre persönlichen, musikalischen und sozialen Kompetenzen erweitern und freuen sich auf zukünftige Projekte dieser Art.